

60 Jahre Wintersteller Schützen

Tag der offenen Tür

Bezirk | Heute macht die Vorstellung der einzelnen Kompanien des Schützenbataillons Rupert Wintersteller kurz eine Pause. Grund ist die Ankündigung der Jubiläumsveranstaltung „Tag der offenen Schützenheimtür“ am Freitag, 14. September 2012, also auf den Tag genau 60 Jahre nach der Gründung

des Bataillons beim „Kramerwirth“ in Oberndorf.

Mit Ausnahme der Kompanien Fieberbrunn, Hopfgarten, St. Johann i. T. und Westendorf werden sich die einzelnen Kompanien an diesem Tag der breiten Öffentlichkeit präsentieren.

In den Kompanieeigenen Schützenheimen wird man vieles über das örtliche aber auch über das tirolweite Schützenwesen erfahren.

J e d e Kompanie hat ihr eigenes I n n e n l e b e n und setzt ihre eigenen Schwerpunkte. Sei es in den Bereichen Nachwuchsarbeit, Kultur und Bildung, Exerzieren oder ganz einfach in der Kameradschaft. Gemeinsam ist allen die Pflege alter Tiroler Traditionen und des seit Jahrhunderten gelebten Tiroler Schützenbrauchs. Der „Tag der offenen Schützenheimtür“ wird um 17 Uhr beginnen und die Kompanien freuen sich auf viele Besucher. Das offene Gespräch, interessante und gesellige Stunden und gelebte Kameradschaft sollen diese Jubiläumsveranstaltung prägen.

Achten Sie bitte auch auf die Aussendungen und Plakate der ortseigenen Kompanien, da sich natürlich ortsspezifische Änderungen in der Organisation dieser Veranstaltung ergeben können.



Der Fahnenblock unseres Schützenbataillons Rupert Wintersteller beim diesjährigen Alpenregionsfest in Folgaria/Vielgereuth in Welschtirol.

Foto: Kowatsch